

Ein Luftballon hat 152 km Luftlinie hinter sich gelassen 9 Luftballons kamen zurück

Beim 2. Aktionstag der Gemeinde Habichtswald im Erlebnisbad Ortsteil Ehlen zum 40. Geburtstag am 13.05.2012 hatten die Grundschulen aus Dörnberg und Ehlen einen Luftballonwettbewerb organisiert. 159 Kinder haben nach einem Auftritt mit Gesang und Tanz, Luftballons in den Habichtswaldfarben Schwarz, Gelb und Grün zu Nenas Song 99 Luftballons in den Himmel steigen lassen.

Unter dem Motto „40 Jahre Habichtswald - da bewegt sich was“ haben die Luftballons eine steile Reise durch den Himmel gezogen. Noch am selben Tag wurde ein Luftballon in einer Entfernung von 153 km Luftlinie gefunden. Es ist nicht mehr üblich, dass die Finder die Karten auf eigene Kosten zurückschicken von daher war es umso er-

freulicher, dass 9 Karten auf dem Postweg nach Habichtswald zurückgefunden haben.

Am Dienstag den 26.06.2012 fand die Aktion „Saubere Schulwege“, den die Grundschule in Dörnberg einmal jährlich in der letzten Woche vor den Sommerferien durchführt statt. Nach dieser Aktion wurde der gesammelte Abfall auf dem Bauhof der Gemeinde gewogen. Diese Aktion nahm Bürgermeister Thomas Raue als Anlass, um eine kleine Prämierung der zurückgekommenen Karten des Luftballonwettbewerbs durchzuführen

Den 1. Platz belegte der Luftballon von Tom Hente mit 152 km Luftlinie. Den 2. Platz belegte der Luftballon von Luca Kesting mit 116 km und den 3. Platz belegte der Luftballon von Mi-



Unser Foto zeigt von links in der hinteren Reihe Bürgermeister Thomas Raue, die Schulleiterinnen Uta Dotting, und Kirsten Wetterau und die Kinder Tom Hente, Pawel Szopinski, Miguel Apel, Luca Kesting, Lea Wenske, Celine Bertram, Ben Kuhlemann, Nick Raabe und Jonas Fröhlich

guel Apel mit 94 km. Bürgermeister Thomas Raue übergab den drei Siegern schöne Gewinne, wie Rucksäcke und Trinkfla-

schen. Aber auch die anderen Kinder gingen nicht leer aus und bekamen jeder einen Drachen für die Luft.